

DJK Winfried Huttrop IV. - HSG Am Hallo III. 28:18 (15:10)

Lockerer Heimsieg zum Jahresende

Am zehnten Spieltag der Kreisliga empfing die vierte Herrenmannschaft der DJK Winfried Huttrop die HSG Am Hallo III und fuhr einen verdienten 28:18 (15:10) Sieg ein. Gänzlich unerwartet war ein Füllhorn an Spielern vorhanden, was bei Teammanager Ecki für leichte Freudentränen sorgte. 14 Spieler, volle Bank und somit unendliche Alternativen und Wechselmöglichkeiten bescherten der vierten Mannschaft ein vorweihnachtliches Geschenk.

Dennoch begann das Spiel schleppend. Schnell lag man 0:2 hinten und erst nach dem 3:4 ging mit vier Treffern in Folge die Post ab. Die HSG blieb zwar bis zum 11:9 in Schlagdistanz, doch bis zur Pause wurde ein beruhigender 15:10 Vorsprung herausgeworfen. Nach der Halbzeit begann Huttrop wiederum sehr verhalten und die Gäste verkürzten auf 16:13. Doch mit einem 6:0-Lauf für Huttrop, stellte man die Weichen endgültig auf Sieg. Jeder anwesende Spieler kam auf genügend Einsatzzeiten. Der Vorsprung wurde danach nur noch mehr oder weniger verwaltet. So macht Handball Spaß. Es wäre zu schön, wenn sich diese Konstellation im neuen Jahr häufiger ergibt.

Tore: Michael Reiss, Matthias Schulz, Florian Theurich (je 5), Christian Bungardt (4), Hendrik Nowotny (4/1), Christian Klüh, Sven Köhler (je 2) und Eckhard Haarmann (1).